

Ils parlent de leur engagement pour SAFIRE

06/04/12



Modifier la taille du texte: A | A



Imprimer



Sauvegarder



Partager et classer cet article

L'Ong SAFIRE organise le vendredi 8 juin prochain un dîner de gala. L'occasion pour cette association de récolter des fonds destinés à ceux pour qui ils militent depuis 2006 : les enfants de rue. Les artistes participant à cette soirée nous expliquent les raisons de leur engagement envers SAFIRE. Cette deuxième édition de levée de fonds se tiendra cette année au Sugar Beach, le 8 juin 2012, à partir de 19 h 30.

Sanjay Maistry, Patrick Armand, Steeves Ramiah, Emily Ducasse, Stello Grenouille et Laura Moonesamy sont ceux qui ont ouvert leur cœur et accepté de consacrer un peu de leur précieux temps à l'ONG. Ils sont des professionnels dans leur domaine et ont choisi de répondre positivement à l'appel de SAFIRE. Avec les membres de l'association et les volontaires, ils se sont engagés à faire de cette soirée un succès. Un élan de solidarité qui promet de faire bouler de neige.

«*Tout le monde doit être concerné par ce problème, si nous pouvons les aider pourquoi ne pas essayer ?* » explique Sanjay Maistry, le styliste du défilé qui a été avec eux pour leur première soirée. «*Les gens veulent dépenser un peu plus pour un dîner si c'est pour la bonne cause* ». Un dîner, un défi lé, des danseurs et une vente aux enchères qui contribuera à remettre sur les rails les enfants de rue. Laura Moonesamy de l'agence Gold Models qui prête treize de ses mannequins : «*Je n'ai pas hésité lorsque l'association m'a approchée pour me parler de son projet. Surtout que je me sens très concernée par tout ce qui touche aux enfants* ».

Elle explique d'ailleurs qu'ils se sont tous investis avec enthousiasme bien qu'ils aient un emploi du temps quelque peu chargé. «*J'arrive à trouver du temps entre quelques rendez-vous*», dit Laura.

Emily Ducasse est créatrice de bijoux. C'est la première fois qu'elle travaille avec SAFIRE. «*A la base je ne savais pas que c'était un projet aussi important. Il y a tellement peu d'associations qui organisent ce genre d'événements et je me suis dit qu'il fallait tout faire pour qu'il réussisse*». Aussi, en plus de la création de bijoux qu'elle confectionne gratuitement, Emily Ducasse organise également une vente de bijoux après le défilé. «*Nous verserons une partie des recettes de la vente à l'association*».

Pour la coiffure, c'est Steeve Ramiah, bien sûr, qui s'est porté volontaire pour la deuxième année/ «*Nous sommes des fois trop enfermés dans notre bulle. Je suis dans ce monde du glamour parfois un peu égoïste. J'ai jugé important de mettre notre savoir-faire à travers un moment de partage et de connaissance*».

Une soirée à ne pas manquer donc pour la bonne cause. Les billets pour l'évènement se vendent à Rs 2 600 (par personne), soit à Rs 26 000 pour une table de dix personnes.